



Terreno Rustico en venta en Hondón de las Nieves, Hondón de las Nieves

78.000€

Referencia: R4939306 Terreno: 3.840m²















Vinalopó Medio, Hondón de las Nieves

Tenemos el placer de presentar una exclusiva parcela de campo en la zona de Hondón De Las Nieves, Alicante. Esta propiedad representa una oportunidad única para aquellos que buscan tener un lugar de recreo en un entorno natural, rodeados por la belleza de la montaña y la tranquilidad del campo.La parcela se encuentra situada en una zona privilegiada con vistas panorámicas impresionantes que abarcan desde las montañas a zonas agrícolas de cultivos. El terreno tiene una construcción nueva de unos 15 m2, espacio para la creación de amplios jardines y espacios de esparcimiento y en la actualidad la parcela esta con una plantación de olivos en plena producción con instalación de riego por goteo.La parcela está en una zona rodeada de fincas rústicas, ofreciendo la posibilidad de integrarse en un ambiente rural y tranquilo. La propiedad cuenta con una superficie de 3.840 metros cuadrados y se encuentra completamente vallada, garantizando la privacidad de sus futuros propietarios. La entrada a la propiedad es directamente desde camino de asfalto y con su puerta metálica.La parcela cuenta con un clima privilegiado, con más de 300 días de sol al año y una temperatura media anual de 22 grados centígrados. Esto ofrece la posibilidad de disfrutar del aire libre durante casi todo el año, ya sea para realizar actividades deportivas al aire libre, para tomar el sol y refrescarse en una piscina portátil o simplemente para disfrutar del paisaje. El terreno está rodeado de diversos árboles, tales como olivos y almendros, los cuales le dan un toque armonioso y una sensación de paz y tranquilidad. Además, la zona es muy tranquila, lo que significa que puedes disfrutar de un sueño reparador sin tener que preocuparte por el ruido de la ciudad. Como todas las propiedades que gestionamos la parcela cuenta con todas las licencias y permisos necesarios para la construcción. Nuestra misión es ayudar a nuestros clientes a encontrar la propiedad que mejor se adapta a sus necesidades. Para ello, contamos con un equipo de profesionales altamente capacitados en el área inmobiliaria, que están constantemente actualizados sobre el estado del mercado y las tendencias actuales.En este sentido, nuestros clientes pueden contar con la ayuda y orientación de nuestros expertos en la búsqueda y selección de propiedades, asesoramiento legal y financiero, así como en todas las gestiones y trámites necesarios para la adquisición de una propiedad.Si buscas una parcela en el campo, rodeado de la naturaleza y la tranquilidad, esta parcela de campo en Hondón De Las Nieves, Alicante puede ser la solución perfecta. No esperes más para ponerte en contacto y descubrir todas las posibilidades que esta propiedad tiene para ofrecerte. ¡Te esperamos!





Características:

Caracteristicas
Suelo de Madera
Servicios Públicos
Agua Potable

Climatización Calefacción Central. **Muebles**Sin Amueblar